

音小だより

学校 = 家庭 = 地域をつなぐ架け橋

春に咲かそう たくさんの花

校長 江幡 佳代

新年を迎えてからの大雪で、音江連山も雪化粧で美しく彩られています。今年は「巳（み）」年です。巳年は成長と変化、そして新たな始まりを象徴する年とされています。巳（へび）は、脱皮を繰り返して成長していきます。その姿にちなんで成長や始まりの象徴と言われているそうです。雪の白さに包まれた中で、新たな進化の年を迎えました。白くまっすぐな心を持った音江の子ども達のますますの成長を願っています。

25日間という長い冬休みを終え、1月15日（水）に後期後半をスタートしました。少し大きくなった子ども達の笑顔がたくさん見られました。全校集会で子ども達にいくつか質問をしてみました。

「冬休み中、たくさん勉強頑張ったと思う人は？」→たくさん手が上がります

「お手伝いをいっぱい頑張ったと思う人は？」→これまたたくさん手が上がります

「いろいろな思い出をつくれたよという人は？」→ここにもたくさん手が上がります

「たくさん遊んだよという人は？」→にこにこしながら手がたくさん上がります

「いっぱいごーろごーろしてたよという人は？」→一番大きな声でたくさん「はい！」

最後の質問の時はニコニコ笑顔で元気に手を挙げてくれました。ご家族の皆様にも囲まれ、楽しい冬休みを過ごしていたんだと嬉しくなりました。保護者の皆様、冬休みの課題等へのご協力ありがとうございました。

「後期後半は授業日数が46日。6年生は44日です。」と全校集会でお話ししてからすでに13日が経過しました。明日から2月。授業日数は33日（6年生は31日）。よく「1月は行く2月は逃げる3月は去る」と言われます。もともとは「一月往ぬる二月逃げる三月去る（いちげついぬる にげつにげる さんげつさる）」という言い方をしていたそうです。私も毎年この時期、時の流れをととても早く感じます。（歳を重ねるとさらに…）

1月から3月は冬から春にだんだんと移り変わる時期。冬の間眠っていた植物も、気温が暖かくなってきて目を覚ましてくるのが春。新芽を出して葉を広げ、花を咲かせる季節。花を咲かすためには、たくさんのエネルギーが必要です。

3月までの期間に今学年のまとめをしっかりと行い、さらに子ども達それぞれが持つ良さや力を伸ばして、自分のエネルギーとして蓄え、春にたくさんのきれいな花を咲かせてほしいと思います。子ども達の花をたくさん咲かせるために、今年も教職員全員で大切に児童を育ててまいります。どうぞ本年もよろしくお願いいたします。

チャレンジ深川(冬)を終えて

12/24~12/26 参加したみなさん がんばっていました

2月 行事予定



この度の冬休みも、3日間の日程でチャレンジ深川(冬)を実施しました。チャレンジ深川(冬)の参加者は29名。参加した子ども達は、ドリルを活用しながら、授業で習った学習をしっかり振り返り、冬休み期間中の学習習慣を身に付けることができました。チャレンジ深川(冬)の実施にあたり深川西校・深川東校の生徒の皆さん、地域ボランティアの皆様にご協力をいただきました。誠にありがとうございました。次年度の機会でもお力添えをお願いいたします。



冬休み明けも子ども達の力作が並びました 全校児童の冬休みの自由研究を展示しています。

25日間の冬休みが終わり、後期後半が始まってから約半月が経ちました。現在校内では、子ども達が冬休み期間中に作成した工作や自由研究が教室前に展示されています。

学級内で「作品発表会」を行い、作品を紹介し合ったり、他学年の作品を鑑賞したりする活動を通して、他者のがんばりを認めるのはもちろんのこと、自分が計画して作り上げた唯一無二の作品に愛着をもち、自分のがんばりを称える良い機会となったようです。

今年度の登校日は30日あまりとなりました。今後の学校生活でも、作品鑑賞での取組と同様、互いの努力を認め合う関係を大切にしてくれることを願っています。



1年生



2年生



3・4年生



5年生



6年生

今月読み聞かせた本のタイトル

- 1年：ねこのくにのおきゃくさま
- 2年：エミールくんがんばる
- 3・4年：サバンナを生きるライオンのこども
- 5年：ひとりぼっちのかいぶつといしのうさぎ
- 6年：子どもたちの遺言

日	曜	給食	行事
1	土		
2	日		
3	月		スキー学習①
4	火	○	【特別日課】全校朝会 放課後教室⑩
5	水	○	新1年生一日入学
6	木	○	
7	金	○	
8	土		
9	日		
10	月	○	【特別日課】放課後運動クラブ
11	火		建国記念の日
12	水		スキー学習②
13	木	○	PTA運営・評議員会③
14	金	○	委員会活動⑪ らんらん号(1・3年) 家庭学習習慣ウィーク(~20)
15	土		
16	日		
17	月	○	前期児童会役員選挙・立会演説会
18	火	○	【特別日課】読み聞かせ(1・2年) 放課後教室⑫
19	水	○	校内書道展(~28)
20	木	○	【1時間短縮日】学校運営協議会③
21	金	○	
22	土		
23	日		天皇誕生日
24	月		振替休日
25	火	○	読み聞かせ(3~6年)
26	水	○	参観日・懇談会(5・6年)
27	木	○	参観日・懇談会(1・2年)
28	金	○	参観日・懇談会(3・4年) らんらん号(2・4・6年)

楽しく・安全にネット社会を生きるために ~情報モラルについて

子ども達に一人一台のタブレット端末が配備されてから早5年。授業での活用はもちろんのこと、週末の持ち帰り学習や、オンラインによる他校との交流、委員会活動での活用など、その年ごとに様々な活用がされてきました。

ICT機器の活用がより身近になった現在、子ども達は情報を受け取るだけでなく、SNS等を通じ情報を発信することもできるようになりました。直接出会うことができない人と交流をしたり、情報発信の仕方や技術を学んだり、素晴らしい進歩とであると同時に、ネットを悪用する人から自身を守ること、決まりを守って相手を不快にさせないこと等も意識しなければなりません。これらの課題に対し、学校では、①個人情報につながる内容を知らせない、②著作権を侵害しない…等の、特に『情報の発信者』として身に付けるべき内容について子ども達に伝えていきます。

ご家庭にある端末(スマホなど)から情報発信をする場合に備え、ご家庭においても情報モラルに関わり親子での話し合いをお願いしたいと考えています。お子さんとの話し合う際のきっかけとして「情報モラル教育ポータルサイト(文部科学省)」の動画教材集を紹介いたします。右QRコードよりご活用ください。

